

Zaaz crece en Brasil y se acerca a los 500 mil clientes de internet por fibra óptica

La compañía del grupo regional Waiken ILW adquiere la empresa Proxxima en el Nordeste del país, logrando una fuerte presencia en los estados de Pernambuco, Paraíba, Bahía, Río Grande del Norte y Ceará.

San Pablo, 24 de noviembre de 2025 — Zaaz, empresa latinoamericana de telecomunicaciones perteneciente al Grupo Waiken ILW, anuncia la adquisición de Proxxima, reforzando su presencia estratégica en el mercado brasileño y ampliando su operación en los estados de Pernambuco, Paraíba, Bahía, Río Grande del Norte y Ceará.

Con esta operación, Zaaz consolida su trayectoria de crecimiento e incorpora un importante activo regional, fortaleciendo su posición como uno de los principales proveedores de internet por fibra óptica del país. La integración de Proxxima permitirá una ampliación inmediata de la base de clientes y la expansión de servicios de alta velocidad, calidad y estabilidad.

Proxxima se suma al ecosistema Zaaz con un equipo altamente calificado, profundo conocimiento de las particularidades del Nordeste y una capacidad operativa reconocida en el sector. Esta experiencia local será clave para acelerar los planes de expansión, fortalecer la presencia regional y aumentar la entrega de valor a los clientes. El talento, la cultura de cercanía con el consumidor y el compromiso con la excelencia operativa construidos por Proxxima se suman a los valores ya presentes en el Grupo Waiken ILW, reforzando la visión conjunta de innovación, calidad y foco en el cliente.

Además del impacto directo en telecomunicaciones, la adquisición abre camino para nuevas y relevantes sinergias dentro del grupo Waiken ILW, que reúne empresas líderes en sus segmentos como SKY Brasil, DIRECTV Latin America, Illumia y Overlabs. Los clientes de Proxxima ahora tendrán acceso a un ecosistema de soluciones más completo, que incluye:

- Comercialización de contenido a través de la plataforma de streaming SKY+, ampliando el portafolio de entretenimiento para los hogares brasileños;
- Ofertas integradas de seguros especialmente diseñadas para el público de Proxxima;
- Nuevas soluciones digitales y tecnológicas desarrolladas por empresas del propio grupo, reforzando la propuesta de valor basada en innovación, conveniencia y solidez operativa.

La adquisición de Proxxima forma parte del plan de expansión regional de Zaaz, que desde 2023 viene aumentando su participación de mercado y fue recientemente reconocida como uno de los proveedores más innovadores del país.

La operación depende de la aprobación de las autoridades. Su conclusión está sujeta al análisis previo del Consejo Administrativo de Defensa Económica (Cade) y a la conformidad de la Agencia Nacional de Telecomunicaciones (Anatel), que deberán



evaluar posibles impactos en la competencia y en la operación derivados de la nueva configuración societaria.

Sobre Zaaz

Zaaz Telecom es una empresa de internet de alta velocidad y estabilidad y telecomunicaciones que nació en Brasil y se está ampliando al mercado latinoamericano con la llegada a Perú. La compañía es controlada por el holding regional Waiken ILW, liderado por el Grupo Werthein. Actualmente, Zaaz tiene presencia en los estados brasileños de San Pablo, Paraná, Minas Gerais, Pernambuco, Paraíba, Río Grande del Norte, Ceará y Bahía, llevando tecnología de punta a más de medio millón de hogares.